

Spanish Fort, Alabama, 27 de septiembre de 2024

Por qué no participamos en la mayoría de los festivales del mundo

Saludos cordiales una vez más amigos, hermanos, compañeros de trabajo, familia spiritual, e hijos de Dios dispersos desde aquí en la Costa del Golfo en el sur de Alabama. Mi esposa y yo oramos y esperamos que estén bien y que su semana haya sido bendecida.

Es un hermoso día de otoño aquí en el Bajo Alabama, y con el comienzo del cambio de estaciones viene a la mente las celebraciones anuales en las que está inmerso el mundo. Aunque nuestro clima no cambia mucho aquí, a medida que salgo, aún sé qué época del año es porque las tiendas y luego las decoraciones de jardín y hogar cambian con cada nuevo "feriado" que aparece en el calendario.

La Fiesta de los Tabernáculos y el Último Gran Día están a solo 3 semanas. Poco después de regresar de la Fiesta del Señor, estaremos rodeados por la celebración de Samhain y pronto seremos testigos de la celebración de la Saturnalia. (Estoy usando los nombres antiguos para lo que ha sido rebautizado como Halloween y Navidad). Algunos estudios indican que se gasta casi tanto dinero en celebrar Halloween como en celebrar Navidad. ¡Qué desperdicio!

Es bueno recordarnos por qué no participamos en la observación de estos festivales. Si todavía lo haces, quizás pregúntate ¿por qué?

Hay mucha información sobre el trasfondo pagano y no bíblico de estos y otros festivales. Una fuente en internet hizo la siguiente declaración sobre los orígenes y tradiciones de Halloween: "El nombre 'Halloween' significa 'noche sagrada'. El nombre celta tradicional para esta noche es Samhain (pronunciado algo así como 'sow-en'), que puede significar 'fin del verano' o puede ser nombrado por Samana, un dios de la muerte ario que es el Segador y líder de los fantasmas de nuestros antepasados. El velo entre los mundos de los vivos y los muertos es más delgado en esta noche. La tradición celta dice que todos aquellos que mueren cada año deben esperar hasta Samhain antes de cruzar al mundo espiritual donde

comenzarán sus nuevas vidas. En este momento de cruce, el espíritu de los ancestros que aún tienen asuntos pendientes en este mundo puede aparecer."

¿Suena esto como algo en lo que deberíamos involucrarnos como hijos de Dios?

En mi biblioteca, revisé la Enciclopedia Británica, 11ª edición, que dice: "Se creía que durante Samhain, los muertos jugarían 'trucos a la humanidad' y causarían pánico y destrucción. Debían ser apaciguados." Parte de este proceso de apaciguamiento involucraba ofrecer comida a los espíritus mientras visitaban los hogares. Esto formó la base de la práctica moderna de "trick or treat".

Las celebraciones de Halloween no se hicieron populares en EE.UU. hasta el siglo XIX. Durante ese período, llegaron grandes cantidades de inmigrantes de Irlanda y Escocia que introdujeron sus costumbres de Halloween. "En 1848, millones de emigrantes irlandeses llegaron a América como resultado de la hambruna de la papa. Con este repentino aflujo de personas, la festividad del druidismo encontró su nuevo hogar en costas extranjeras. 'Orgullosamente celtas, llamaron a Halloween Oidche Shamhna (Noche de Samhain), como lo habían hecho sus antepasados, y mantuvieron las observancias tradicionales." (Common Boundary, Sep./Oct. 1993)

Curiosamente, Halloween tiene lugar en el mes octavo del calendario hebreo. ¿Qué podría ser significativo acerca de eso?

Jeroboam (rey de Israel) hizo dos becerros de oro, y dijo al pueblo: "¡Aquí están vuestros dioses, oh Israel, que os sacaron de la tierra de Egipto!" Y estableció uno en Betel y el otro lo puso en Dan." (1 Reyes 12:28-29) "Hizo santuarios en los lugares altos, e hizo sacerdotes de toda clase de personas, que no eran de los hijos de Leví." (v.31) "Él 'instituyó una fiesta en el día 15 del mes octavo (Heshván - equivalente a finales de octubre y principios de noviembre), como la fiesta que está en Judá, y ofreció sacrificios en el altar. Así lo hizo en Betel, sacrificando a los becerros que había hecho. Así hizo ofrendas... en el día 15 del mes octavo, en el mes que había ideado en su corazón. Y ordenó una fiesta para los hijos de Israel..." (1 Reyes 12:26-33) "Los levitas abandonaron sus tierras comunes y sus posesiones y vinieron a Judá y a Jerusalén, porque Jeroboam y sus hijos los habían rechazado

para que no sirvieran como sacerdotes del Señor." (2 Crónicas 11:14-15)

¿Uno se pregunta cuánta de esta idolatría y corrupción llegó a las Islas Británicas y apareció en las prácticas religiosas de los celtas?

Justo antes de que los israelitas finalmente estuvieran a punto de entrar a la tierra prometida de Canaán, el Dios Eterno - el Único Dios Verdadero - fue muy fuerte en su condena a las prácticas de los pueblos que Israel encontraría en la tierra de Canaán. "Destruirás por completo todos los lugares donde las naciones que desposeerás sirvieron a sus dioses, en las montañas altas y en las colinas y bajo cada árbol verde. Y destruirás sus altares, romperás sus pilares sagrados y quemarás sus imágenes de madera con fuego; cortarás las imágenes talladas de sus dioses y destruirás sus nombres de aquel lugar. No adorarás al SEÑOR tu Dios con tales cosas." (Deut. 12:2-4) El SEÑOR continúa repitiendo estas advertencias y mandamientos.

"Ten cuidado de ti mismo, que no seas atrapado para seguirlos, después de que sean destruidos de delante de ti, y que no indagues sobre sus dioses, diciendo: '¿Cómo sirvieron estas naciones a sus dioses? Yo también haré lo mismo.' No adorarás al SEÑOR tu Dios de esa manera; porque toda abominación para el SEÑOR que Él odia, ellos han hecho a sus dioses; porque incluso queman a sus hijos e hijas en el fuego a sus dioses. Todo lo que te mando, ten cuidado de observarlo; no añadirás a ello ni quitarás de ello." (Deut. 12:30-32)

Levítico 19 y Deuteronomio 18 son muy específicos al definir las prácticas que Israel debía rechazar. Sin embargo, aquí hoy tenemos a los pueblos de la moderna Israel participando de alguna manera en los pecados de Jeroboam.

La mayoría de la gente en la sociedad actual rechaza las festividades de Dios y, en cambio, adopta estos festivales antiguos e incluso algunos de los rituales y costumbres. ¡A todos les encanta una fiesta, como dicen!

¡Qué bendición es ver y entender la Verdad y aferrarnos a las instrucciones de Dios que nos liberan de las tradiciones de los hombres y de las decepciones del dios de este mundo!

Discutiremos más sobre la Navidad en las próximas semanas después de regresar de la Fiesta de los Tabernáculos.

¡Amigos, brazos arriba! Nuestras oraciones y pensamientos están con ustedes todos los dias. Por favor, oren por nosotros.

T. Scott Hoefker

(Pastor principal, Ministerios de la Iglesia de Dios)

E-mail: <u>tshoefker@cogministries.org</u> / Sitio en Internet: <u>www.cogministries.org</u> Teléfono en oficinas: 251-930-1797 / P.O. Box 983, Daphne, AL 36526-0983